

L'exposition historique de La Boussole a intéressé les Chapareillanais



Ce samedi, à Bellecombe et ce dimanche au chef-lieu, les membres de La Boussole ont accueilli de nombreux visiteurs à leur exposition sur l'histoire des élections municipales à Chapareillan. Les organisateurs étaient satisfaits des motivations de ces personnes : « Retrouver la photo d'un ou plusieurs parents qui avaient été élus ; chercher des informations sur l'ancien propriétaire de leur maison achetée il y a 3 ans, qui avait été maire ; découvrir des références historiques, l'évolution dans les campagnes électorales ; ou simplement discuter. » Un visiteur âgé de plus de 80 ans a proposé des documents pour compléter l'exposition déjà bien fournie, ce qui fera peut-être l'objet d'un second volet. Un autre visiteur a même eu un souvenir ému en découvrant l'article décrivant l'ouverture de la route du Granier en 1954 : « J'y étais ! ». Les organisateurs ont aussi appris des visiteurs, par exemple, « un monsieur nous a raconté que Bellecombe avait eu l'électricité avant le chef-lieu ! Un autre nous a expliqué les différents emplacements des écoles au cours des mandats. Il y a eu pleins d'histoires comme cela ! »